



Gibraleón



Año 1915.



Puente a Ayamonte.

Su origen se remonta al par de las legendarias Minas de Tharsis; en este término se asentaron los pueblos colonizadores que esas minas acudían.

La antigua Olont romana constituía un enclave estratégico para este pueblo en su paso hacia Itálica.

Gibraleón



Tras un periodo de decadencia volvió a resurgir con los árabes; de esta época son los restos de su castillo o fortaleza.

Fue reconquistada por Alfonso X el Sabio recibiendo amplios privilegios.



Iglesia de Santiago, Altar Mayor.



Calle San Juan.



Ntra. Sra. de los Dolores.

De finales del s.XIV con posteriores reformas datan sus iglesias parroquiales de Santiago (renacentista) y San Juan, el convento de los Carmelitas Descalzos (1331), ahora iglesia del Carmen y del s.XVI, el de las Dominicas o iglesia del Convento del Vado. Del s.XIII es la talla gótica del Cristo del Cementerio.



La feria anual del ganado data de 1323 y le fue concedida por D. Juan de la Cerda, Señor de Gibraleón.



Autobús Gibraleón-Huelva 1945.

